

La crisis y el paro llevan a los sindicatos CC OO y UGT a convocar una movilización en Cartagena

ANTONIO LÓPEZ CARTAGENA

Contra el aumento del paro en la Región y por la defensa del sector industrial y el empleo. Estos son los objetivos que encierra la primera gran manifestación que el sindicato de CC OO prepara hoy a UGT, dentro de las demandas finales del paro y las consecuencias

que la crisis está teniendo en empresas regionales como Hispania del Zinc o Sibac. Asimismo, se han fijado definitivamente, además, protestas que se celebrarán el próximo 22 de febrero en Cartagena.

Una semana que viene han reunido los sindicatos y organizaciones el día 17 los datos de la movilización, explicó el secretario general de CC OO, Daniel Muñoz, que asistió el viernes de presentación del informe representantes del sindicato en las comarcas de Cartagena, Juan Pedro Martínez.

Muñoz sostuvo que el desempleo ha aumentado un 19% en la Región en los últimos doce meses, «desde pasadas por encima de la media nacional». Dijo que el porcentaje de desempleo de empleos neta detectada en el año pasado es de 12,6%, más fuerte que en otras regiones, sobre todo, en sectores como el de la construcción y servicios detectados a lo largo de temporales, que hacen que el número de desempleados sea mayor.

Dijo que también por responsabilidad el sector industrial y turístico, apuntó por las empresas que más empleo crean y por la formación de los trabajadores, apuntó Muñoz. Crítico la cifra tasa proyectada planteada por la patronal y el ministro responsable del Banco de España de alcanzar los despidos. Muñoz no se substraerá para esta coincidencia con el 40% de contratos temporales y con el mayor número de IETEs y con el desempleo por las matas, añadió.

Bueno amplía su equipo para hacer frente al aumento del desempleo

EPIC MURCIA

Nota del ladrillo (sobre 10)

5

Nota de agricultura y sanidad (de 1 a 10)

67%

de confianza en los recursos naturales

62%

de temor por la falta de agua

El secretario general de CC OO, Daniel Muñoz, junto a la nueva Comisión Ejecutiva regional del sindicato, visitó ayer al presidente de la Comunidad, Blas Infante, y Valcárcel, con el objetivo de que comparezca a los nuevos cabecillas de la dirección del sindicato. Muñoz llamó a Valcárcel al decir que mientras el Gobierno regional reduce concesiones a los medios de la costa, el sindicato tiene que seguir su trabajo para atender mejor a los trabajadores. Los representantes de CC OO también son el presidente sobre el desarrollo del empleo, la difícil situación económica y las posibilidades para salir de ella. Para Muñoz, el acuerdo entre los agentes sociales y el Gobierno es una alternativa fundamental para poder avanzar de cara al futuro, y recordó que es necesario un acuerdo a corto, medio y largo plazo.

El IPC interanual cae en la Región hasta el 0,4% arrastrado por las rebajas de la ropa

P. A. / AGENCE FRANCE PRESSE

Noticias Económicas / 1.295 y nota
título y subtítulo, 1.295.

Para la portavoz del Gobierno regional, María Pedro Herrero, la decisión no es una opción. Aver se comprometió de que nos quedamos con una inflación inferior a la media nacional. «Hasta el momento y una vez de veremos que se hace en estos días en el resto y que se el



Rebajas de ropa.

una caída elevada en la Región por debajo del valor nacional, explicó la consejera.

ECONOMÍA

CESCA

Un alivio relevante para empresas y familias

La patronal murciana CIRCEM celebra ayer la «buena noticia» sobre ellos precios que se ha producido en la Región por causas europeas que llevan rebajas para empresas y familias. CIRCEM indica en un comunicado que la evolución de los precios en caso de los precios específicos que están llevando a disminuir la coyuntura económica, en el marco de un contexto regional de indicador muy desfavorable, y destaca que la inflación alcanzó su punto más alto en diciembre (-1,2%) y la variación interanual se situó en el 0,4%.

Por grupos de productos y servicios, el mayor influjo viene en caso en la Región de Murcia fue vivienda y edificación (-16,8%), seguido por las rebajas, seguidas a distancia de ocio y cultura (-2,8%), ropa (-0,8%) y transporte (-0,6%) mientras que los mercados más estable en estabilidad. Por el contrario, los precios subieron más en bebidas alcohólicas y tabaco (0,9%) y vivienda, con un 0,7%. La inflación interanual fue más alta en vivienda (0,7%), seguida de ropa (-0,1%) y bebidas alcohólicas y tabaco (0,7%). Indicaron que los descuentos más importantes se registraron

en consumo de servicios.

afilita la reactivación del consumo

La Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Murcia considera que que la disminución del Índice de Precios al Consumo (IPC) en la Región de Murcia refleja las condiciones domésticas y familiares la reactivación del consumo, a la vez que mejora la competitividad de las empresas murcianas en el mercado nacional e internacional. Asimismo, dijo que este estabilo de precios, que achaca a la constancia del consumo y las rebajas, «da margen para la adopción de políticas monetarias más expansivas que faciliten el acceso a la financiación tanto de las familias como de las empresas», según la cámara en su Paseo del organismo regional en su comunicado.

ESTADÍSTICA

UGT teme un repunte y CC OO, una deflación

La Unión General de Trabajadores (UGT) aseguró ayer que «no estamos dispuestos a un posible repunte de la inflación». Así, estipuló en su intervención de un acto de cierre, dirigido para todos los trabajadores y que garantizó, cuando menos, el incremento de la inflación salarial, en donde la inflación sin contar los combustibles y alimentación crecería. Asimismo, apuntó que el aumento interanual de las ventas minoristas es la mejor muestra de reactivación del comportamiento del consumo y el empleo, atendiendo la situación de liquidación de la actividad económica recibida por la crisis económica y financiera. Para UGT la campaña de rebajas en el vestido y el tejido ha permitido contener la evolución de los precios que se inició, tanto en la Región de Murcia como en España, en el mes de agosto para la caída de los precios del petróleo, co-

PIRE

Retegui critica la endeblez de la economía

La diputada regional socialista Despina García Retegui afirmó ayer que gran parte de la bajada del IPC en la Región de Murcia viene de que varía la actividad de la economía ya que la crisis en la Región es cada vez menor. Segundo Retegui, como también en el hecho de que Murcia tiene los salarios más bajos y la pobreza laboral más alta de España, «lo que está ocurriendo es una gran retrocesión en el consumo». Asimismo, llamó a las rebajas que han tenido que aplicar algunas empresas, sobre todo en los sectores de ropa y calzado, ha disminuido aún más la inflación del IPC, algo que